

WIR BLEIBEN PATE!

KSOe NEWS

Dez. 2016

382,82 € für Josephs Schul- und Internatsplatz

Unser Patenkind Joseph Odhiambo Ochieng aus Nairobi kann vorerst aufatmen:

Unsere Patenschaft ist für weitere 9 Monate gesichert! Dank der diesjährigen Adventskranzaktion und der großzügigen Spende der Klasse WG 13/4, die ihren gesamten Erlös aus dem Weihnachtsmarkt-Verkauf von gebrannten Mandeln gespendet hat, können wir Joseph auch im Jahr 2017 den Besuch einer weiterführenden Schule sowie die Unterbringung in einem Internat finanzieren. Mit Hilfe des ehrenamtlich arbeitenden Vereins Kinderinitiative Kenia e.V. in Bretzfeld und euren Spenden bekommt Joseph dadurch die Chance auf ein besseres Leben und eine selbstgewählte Zukunft.

Dafür sagen wir allen Helferinnen und Helfern ein dickes Danke! Infos zur Kinderinitiative Kenia e.V. findet ihr unter www.kik-kenia.de



Schüler beim Kranzbinden